

## El PP denuncia que "por la falta de gestión se han dejado perder las becas de transporte universitario"

11/01/2017



El Partido Popular ha recordado que el pasado 29 de septiembre el edil de Transporte, [Amado Navalón](#), [anunció la convocatoria "inminente" de las becas de transporte universitario](#) que el Ayuntamiento concede a estudiantes para coadyuvar al pago del bus universitario. Desde entonces, los populares han realizado reiteradas consultas al respecto sin obtener respuestas claras o directamente no las han recibido, aseguran. En la pasada junta de gobierno del 30 de diciembre en la que el equipo de gobierno aprobó *in extremis* más de [400.000 euros de subvenciones a colectivos](#), el edil Alberto García reiteró la pregunta acerca de las becas universitarias, y afirma que le respondieron que **se habían perdido e iban a remanente de tesorería, es decir, a financiar**

**la deuda que el consistorio tiene contraída con entidades financieras.**

El Grupo Municipal Popular afirma que "**ya advirtió en reiteradas ocasiones que nos encontraríamos en esta situación** si el concejal del área no se ponía a trabajar y el tiempo nos vuelve a dar la razón, **es un hecho muy grave, ya que los 20.000 euros que deberían ir destinados a los universitarios, irán destinados a los bancos.** Las becas del curso 2016/17 se han perdido por una mera cuestión de dejadez y desidia por parte del Equipo de Gobierno". Ahora piden que se busque una solución dentro de los nuevos presupuestos para ayudar a unos 200 universitarios eldenses.

